



B-L-H in cm
40 x 52 x 40
40 x 61 x 45
40 x 70 x 50

1062 DREISATZ / SET OF THREE



B-L-H in cm
70 x 70 x 40
80 x 80 x 40
90 x 90 x 40
100 x 100 x 40
80 x 120 x 40
80 x 130 x 40

1062 COUCHTISCH / COFFEE TABLE



B-L-H in cm
40 x 180 x 30

1062 TV-BANK / TV-BENCH



B-L-H in cm
70 x 100 x 40
100 x 70 x 30

1062 KOMBINATION / COMBINATION

1062 PRIMUS

DESIGN PETER DRAENERT 1968

1062 PRIMUS

Ein Dreisatz, Beistelltisch, Couchtisch oder eine TV-Bank mit einer Platte aus Ölschiefer oder einem anderen Naturstein und Kufen aus Stahl in Hochglanz-Chrom, Mattchrom oder Nickel satiniert.

1062 PRIMUS

A set of three tables, side table, coffee table or TV-bench with a plate made of oil shale or another kind of natural stone and skids made of steel in polished chrome, matt chrome or matt nickel.



PLATTE: CALACATTA GOLD (MARMOR)
PLATE: CALACATTA GOLD (MARBLE)





B-L-H in cm
ø 90 x 30 / 40
ø 110 x 30 / 40

1062 COUCHTISCH / COFFEE TABLE

1062 PRIMUS

DESIGN PETER DRAENERT 1968

1062 PRIMUS

Darf man einen Klassiker der Möbelgeschichte verändern? Man darf - denn auch in Rund ist der Primus ein echter Blickfang. Die gebogene Kufe ist der perfekte Konterpart zur runden Tischplatte. Unglaublich modern und dennoch absolut zeitlos, versprüht er eine unangstrengte Eleganz. In unterschiedlichen Höhen erhältlich, ist es möglich, beispielsweise zwei Tische als Ensemble zu platzieren.

Die Platte ist in 180 unterschiedlichen Natursteinsorten aus der ganzen Welt erhältlich. Der Unterbau ist aus Stahl Hochglanz-Chrom, Matt-Chrom oder Nickel satiniert.

1062 PRIMUS

May a classic in furniture history be modified? Yes it's allowed - because even the round version of the Primus table is a real eye-catcher. The bent skid base is the perfect counterpart to the round table top. Being both, incredibly modern and absolutely timeless, it expresses a light-hearted elegance. Available in various heights, it is possible, e.g. to combine two tables as an ensemble.

The table top is available in about 180 different natural stone types from all over the world. The pedestal is of steel chrome polished, matt chromed or matt nickeled.



PLATTE: STATUARIO (MARMOR) / PORT LAURENT NOIR (KALKSTEIN)
PLATE: STATUARIO (MARBLE) / PORT LAURENT NOIR (LIMESTONE)

